

# 進路だより No.1



令和4年7月20日  
嶺南東特別支援学校  
進路指導部

## 前期現場実習



6月20日から7月8日にかけて前期現場実習が行われ、企業や施設で貴重な経験をさせていただきました。

また、校内においても終日実習というタイムスケジュールのもと、個々にごんばって作業に取り組みました。

実習後の振り返りから、次のステップに向けて高い意識を普段から意識して過ごしていただきたいと思います。

### 【生徒の振り返り】

バスに乗って「SEIHYO」に行きました。初めての实習で緊張しましたが、いつも通り大きな声であいさつをすることができました。シール貼りで曲がった時や、間違ってしまった時には、自分で気付いて報告することができました。

作業に慣れてくると自信をもって取り組むことができました。

1年 女子生徒

ふらっぷに行きました。分からないことはすぐに聞きながら、ホッチキスどめは場所を理解してとめることができました。

大トロ巻きは指先を使う難しい作業でしたが丁寧に取り組むことができました。いろいろな仕事を体験させてもらうことができました。

2年 男子生徒

東洋紡プロテックに行きました。作業内容は、環境整備（主に清掃）をさせていただきました。その際、私のために作業内容や道具の説明を親切にしてくださり安心して作業することができました。

3年 女子生徒



東洋紡



ふらっぷ



SEIHYO

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。今年度も学期ごとに「進路だより」を発行させていただきます。生徒達の様子や、実習先一覧を掲載しますので、ご一読くださいますようお願いいたします。

## 職場見学



6月7日(火)に、高等部1年生を対象にして職場見学を行いました。見学先は「ひまわりの家」と「ふらっぷ」でした。当日は、積極的に質問する生徒もいて、大変有意義な時間となりました。

今回の見学で、職業に対する意欲や関心が高まり、働くことの意義や自分の進路について考える機会になったのではないのでしょうか。



「ひまわりの家」を見学



「ふらっぷ」を見学

## 現場実習壮行会



6月17日(金)に現場実習壮行会が行われました。一人一人が自分の抱負や目標について考え伝えることができました。現場実習に向けて「頑張ってこよう」と強い意気込みが伝わってきました。また応援に来てくれた中学部の生徒にも、高等部生徒の現場実習に対する強い気持ちを理解してもらえる良い機会になりました。